
 NOTICE OF STUDY DESIGN REPORT REVIEW PERIOD & 
ONLINE PUBLIC INFORMATION CENTRE 1  
 PLANNING, PRELIMINARY DESIGN AND CLASS ENVIRONMENTAL ASSESSMENT 

    Highway 652 Extension, GWP 5220-16-00 
 

The Ontario Ministry of Transportation (MTO) has retained 
Stantec Consulting Ltd. to undertake a Planning, Preliminary 
Design, and Class Environmental Assessment (Class EA) Study 
for the extension of Highway 652 to Highway 11 in the Town of 
Cochrane in Northeastern Ontario. The purpose of this study is 
to identify a Recommended Plan that addresses current and 
future transportation needs of Highway 652 and Highway 11.   

THE PROCESS 
This study is a “Group A” project under the Class Environmental 
Assessment (Class EA) for Provincial Transportation Facilities 
(2000) and includes undertaking environmental and engineering 
field investigations and seeking input from stakeholders, 
external agencies, Indigenous communities, and the public. 
Upon completion of preliminary design, a Transportation 
Environmental Study Report (TESR) will be prepared and made 
available for public review.  
 
PUBLIC REVIEW PERIOD 
A Study Design Report (SDR) has been prepared and is available for a public review period from 
December 15, 2021 to January 28, 2022 at www.highway652extension.ca. The SDR documents the project 
Need and Justification, the Alternatives to the Undertaking, the Class EA process, and the consultation program. 
Interested persons are encouraged to review the SDR and provide comments by January 28, 2022. 
  
ONLINE PUBLIC INFORMATION CENTRE 1 
Two Public Information Centres (PICs) are planned for this study. The first PIC is being held to present the 
objectives of the study, the SDR, existing conditions, the Transportation Needs Assessment, Alternatives to the 
Undertaking, screening of preliminary corridor alternatives, the alignment alternatives, and the evaluation process. 
In light of the COVID-19 pandemic and associated physical distancing requirements, PIC 1 will be hosted online. 
The PIC will be available at www.highway652extension.ca from December 15, 2021 to January 28, 2022. 
 
COMMENTS 
You are encouraged to participate in the study and to provide comments to the study team. If you wish to have your 
name added to the project mailing list, submit comments or questions, please contact one of the following study 
team members: 

 
Mr. Gregg Cooke, P.Eng. 
Consultant Project Manager 
Stantec Consulting Ltd. 
200-835 Paramount Drive 
Stoney Creek ON  L8J 0B4 
Tel: (289) 439-9630 
comments@highway652extension.ca 

Ms. Tricia Wiseman, P.Eng. 
Senior Project Engineer 
Ministry of Transportation Northeastern Region 
447 McKeown Avenue 
North Bay ON  P1B 9S9 
Tel: (705) 491-6154 
comments@highway652extension.ca 

 

Please visit the project website, www.highway652extension.ca, where project information including study notices, 
background information, PIC displays, the SDR, and the TESR, will be made available as the study progresses. You 
can also submit comments to the project team on the project website.  
 
If you have any accessibility requirements in order to participate in this project, please contact one of the Project Team 
members listed above. Comments and information are being collected to assist the MTO in meeting the requirements of 
the Ontario Environmental Assessment Act. Information will be collected in accordance with the Freedom of Information 
and Protection of Privacy Act. All comments will be maintained on file for use during the study and, with the exception of 
personal information, may be included in study documentation and become part of the public record.  
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mailto:comments@highway652extension.ca


AVIS DE PÉRIODE D’EXAMEN PUBLIC DU RAPPORT DE CONCEPTION D’ÉTUDE ET 
PREMIÈRE SÉANCE D’INFORMATION VIRTUELLE   
PLANIFICATION, CONCEPTION PRÉLIMINAIRE ET ÉVALUATION 
ENVIRONNEMENTALE DE PORTÉE GÉNÉRALE 
Prolongement de la route 652 (GWP 5220-16-00) 

 

Le ministère des Transports de l’Ontario (MTO) a retenu les services de 
Stantec Consulting Ltd. afin d’effectuer la planification du tracé, la 
conception préliminaire et l’évaluation environnementale de portée 
générale concernant le prolongement de la route 652 jusqu’à la route 11 
dans la ville de Cochrane, dans le nord-est de l’Ontario. L’étude vise à 
définir un plan recommandé pour répondre aux besoins actuels et futurs 
en matière de transport relativement aux routes 652 et 11.   

LE PROCESSUS 
Cette étude est un projet du « groupe A » en vertu de l’Évaluation 
environnementale de portée générale pour les installations provinciales 
de transport (2000). Des travaux de terrain environnementaux et 
techniques seront menés et l’avis des parties prenantes, des 
organismes externes, des communautés autochtones et du public sera 
sollicité. Dès l’achèvement de l’étude de conception préliminaire, un 
rapport d’étude environnementale sur les transports (REET) sera rédigé 
et rendu public pour consultation.  
 
PÉRIODE D’EXAMEN PUBLIC 
Un rapport de conception d’étude a été préparé, qui est maintenant prêt à être examiné par le public. La période d’examen 
débutera le 15 décembre 2021 et prendra fin le 28 janvier 2022. Le rapport peut être consulté au 
www.highway652extension.ca. Le rapport présente les besoins et les justifications du projet, ainsi que des solutions de 
rechange, le processus d’évaluation environnementale et le processus de consultation. Les personnes intéressées sont 
invitées à prendre connaissance du rapport de conception et à formuler leurs commentaires d’ici le 28 janvier 2022. 
  
PREMIÈRE SÉANCE D’INFORMATION PUBLIQUE VIRTUELLE 
Deux séances d’information publique seront tenues dans le cadre de cette étude. La première vise à présenter les objectifs 
de l’étude, le rapport de conception, les conditions existantes, l’évaluation des besoins en transport, les solutions de rechange 
au projet, l’évaluation d’autres options de corridors préliminaires et de tracés, ainsi que le processus d’évaluation. En raison 
de la pandémie de COVID-19 et des mesures de distanciation physique imposées, la première séance de consultation 
publique se fera de façon virtuelle. La séance sera disponible www.highway652extension.ca du 15 décembre 2021 au 
28 janvier 2022. 
 
COMMENTAIRES 
Vous êtes invités à participer à l’étude et à formuler vos commentaires par écrit à l’équipe. Si vous souhaitez ajouter votre 
nom à la liste d’envoi du projet, ou pour nous transmettre un commentaire ou une question, veuillez communiquer les 
membres de l’équipe de projet ci-dessous : 

 
Gregg Cooke, P.Eng. 
Chargé de projet consultant 
Stantec Consulting Ltd. 
200-835, Paramount Drive 
Stoney Creek, ON  L8J 0B4 
Tél. : 289-439-9630 
comments@highway652extension.ca 

Tricia Wiseman, P.Eng. 
Ingénieure principale de projet 
Ministère des Transports de l’Ontario, région nord-est 
447, avenue McKeown  
North Bay, ON  P1B 9S9 
Tél. : 705-491-6154 
comments@highway652extension.ca 

Veuillez consulter le site Web du projet (www.highway652extension.ca), où seront versées les informations relatives au projet 
à mesure qu’elles sont disponibles, entre autres les avis d’étude, les renseignements contextuels, les séances d’information 
publiques, le rapport d’étude de conception et le rapport d’étude environnementale pour les transports. Vous pouvez aussi y 
soumettre vos commentaires à l’intention de l’équipe de projet.  
 
Si vous avez des exigences en matière d’accessibilité pour participer à ce projet, veuillez communiquer avec l’un des 
membres de l’équipe de projet nommés ci-dessus. La collecte de commentaires et de renseignements sur ce projet permet 
au MTO de satisfaire aux exigences de la Loi sur les évaluations environnementales de l’Ontario. Les renseignements seront 
recueillis en conformité avec la Loi sur l’accès à l’information et la protection de la vie privée. Tous les commentaires seront 
conservés dans les dossiers afin d’être utilisés dans le cadre de l’étude et, à l’exception des renseignements personnels, ils 
peuvent être inclus dans la documentation de l’étude et faire partie des archives publiques.  
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